
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　 39 名
 本日の出席率　　　 84.78％　　　　修正出席率　　　　　   95.65％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。4月に入り新年
度となり入社式、入学式、入園式
等のニュースや桜の開花の話題も
入ってきていますし、消費者には
大きくかかわる消費税の増税など
話題の多い昨今です。まず、最初

にひまわり信用金庫植田支店の児玉武彦支店長さんが
本日で転勤移動の為退会されます。後程退会挨拶と後
任の鈴木支店長にご挨拶をお願いします。次に5月 5、
6 日に岡崎南ロータリークラブより 50 周年のご招待
を戴いておりましたので私と吉野会員、斉藤会員の 3
名で出席したいと考えております。また、本日の会員
卓話はロータリーの友編集委員の矢代昭雄会員にいろ
いろ話をお聞きしたいと思います。4月号は特に有意
義な記事がたくさん掲載されていたように思います。
それから先週退会挨拶をされました福島民報社勿来支
局長中村昌宏会員の後任の浜津真也様がおみえになっ
ておりますので入会のご挨拶をお願いしたいと思いま
す。私からは以上です。

◎退会会員挨拶－児玉武彦会員
　皆さん、今日は。寒い冬が過ぎそ
ろそろ桜の時期だなと思っていま
したら移動の話が出て自分が一番
驚いている所です。勿来ロータリー
クラブさんに入会させて戴き、ロー
タリーの目的や 4つテストをお聞き

した時に我々信用金庫と考え方や目的が非常に似て
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いるなと感じました。移動先でも目的や 4 つのテス
トを胸に頑張って行きたいと思います。1 年という
短い間でしたがいろ
いろ勉強になりまし
た。ありがとうござ
いました。後任には
錦支店長の鈴木泰行
が参りますので宜し
くお願い致します。

◎新入会員挨拶　　ひまわり信用金庫植田支店
支店長　鈴木　泰行 様

　改めまして皆さん、今日は。只
今ご紹介を戴きました錦支店より
移動になりました鈴木泰行と申し
ます。植田支店勤務は今から 10 数
年前に 5 年程バイクに乗ってお客

様を回っておりました。今回縁がありまた植田支店
にお世話になりますので皆様方と一緒に地域の為に
頑張って行きたいと思いますので宜しくお願いしま
す。

◎新入会員挨拶　
　福島民報社勿来支局長兼いわき支社報道部

支局長　浜津　真也 様
　この度勿来支局に着任した浜津
真也と申します。先週郡山より赴
任して参りました。社会人として
スタートした時にはいわきに 6 年
間別の会社におり、今回 15 年振り

君が代
ロータリーの目的　 
　　　　　　　生駒　祐健 会長
－今月は雑誌月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　　 　　　

のいわきになります。いわきのこの地区の魅力を県
内、全国へ発信して行きたいと思っています。宜し
くお願いします。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・新会員となられる鈴木泰行さん、
浜津真也さん宜しくお願い致しま
す。
・次年度地区協議会開催のご案内が
来ています。5 月 17 日㈯飯坂で
開催予定です。各役員委員長の皆

さん宜しくお願いします。
・いわき分区合同ゴルフコンペ開催の案内が来ていま
す。日時は 5 月 10 日㈯で 4 月 20 日までに小熊会
員へ申し込みをお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り

です。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・新年度の開始。桜開花も近く消費
税増税にもめげず頑張っていきま
しょう。富岡、吉野、山下、髙瀬、
越田和、秋山、岩元、矢代、荒川
（義）、髙萩、赤津（善）、煙山、嵐、
小松崎、田子、鈴木（修）各会員

及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、川口会長エレク
ト、渡邉國和幹事
・誕生祝ありがとうございました。

遠藤、田子、金成、林各会員及び鈴村副幹事
・大変お世話になりました。　　　　　児玉武彦会員
・しばらく休んでごめんなさい。　　　　　田子会員
・本日早退ごめんなさい。越田和、荒川（清）各会員
・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　高田会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　親睦活動委員会より 4月に誕生日
を迎えた方に記念品をお渡し致しま
す。名前を呼びますので前の方へど
うぞ。金成通之会員、遠藤嘉一会員、
田子孝会員、林毅彦会員、鈴村正人
副幹事おめでとうございます。

◎会員卓話－矢代昭雄会員
　皆さん、今日は。卓話の話を頂
戴し何の話をしようと考えていま
したら今月は雑誌月間ということ
ですし、今年度私はガバナー事務
所からロータリーの友地区代表委
員を仰せ付かりましてガバナーの

代わりに友編集委員として会議に出席して参りまし
た。そこで友の委員はどんなことをするのかと2月号、
3月号、4月号の読んで欲しいところをご紹介したい
と思います。ところで友の値段は皆さんわかってい
らっしゃいますか。ロータリーの会員になれ購読の
義務があります。友は消費税の関係もありますが 1
冊 200 円で皆さんにお届けしています。それに消費
税が 16 円で 216 円になります。電子化も我々の身近
に早いスピードが来ています。ロータリーの友も印
刷物で配付していましたが今年の1月号からインター
ネットで読めるように試験的に行っていますので皆
さんも 1度ホームページにアクセスしてみて下さい。
電子化をして一般の人も見られるようになると取り
扱う記事もいろいろな部分で著作権や地名や名前で
問題が出てきます。規制があるようで苦労して友の
編集の方々が作っているようです。地区代表が34名、
ロータリーの友正副委員長、ＲＩ理事、理事エレク
ト、特別顧問、顧問、編集長、編集員の方々が集ま
り編集の内容を検討しながら皆さんに必要な情報を
載せて読んでもらえるように、また仕事の面でもい
かせるような記事を出来るだけ取り上げよう編集し
友の委員は読んでもらえる記事を集められるような
手配をして下さいとなります。34地区あるとガバナー
と一緒に全部のクラブを訪問して友の記事をお願い
した委員もいます。ロータリーの友にはロータリー
で必要なことはもちろん、生活の上で参考になる記
事が多数掲載されておりますので是非読んで欲しい
と思います。特に昨年 4月に規定審議会が開かれ定
款や細則について見直しを行いました。ですので昨
年の 7月からは新しい定款と細則でクラブ運営をし
なさいとなっています。ロータリーの綱領がロータ
リーの目的に変更になりました。綱領が目的に変わっ
たことでその他も大幅に変わった所があります。当
クラブでも定款と細則の見直しをし、新しい形になっ
たものを皆さんにお届けして、それに従って活動す
ることになります。それについて友の 2月号に紹介
されていますので目を通して下さい。


